

「すずしろ」は大根の事。春の七草の一つです。漢字で「清白」と書きます。清武の清と名物千切り大根で有名な町にちなんで名付けられました。

宮崎市きよたけ児童文化センター

2021

すずしろ

SUZUSHIRO

No.394

ホテルさよ武・

・清武総合支所

きよたけ児童文化センター▼
・四季の夢

・宮崎市清武文化会館

宮崎市清武体育館



こねこね クラブ

さすが、こねこねクラブ！まちがえて食べてしまいそうなフルーツパフェができあがりました。おいしそ～ね



シューズを 描きました

アート塾では教わったことを活かして自分の「シューズ」をデッサン。それらしく描けています。だんだん上手になってくるので、先生も楽しみです。



アートセンターに展示したよ！

「恐竜ジオラマでタイムスリップ」で作った作品が、みやざき模型ショーの会場に展示されました。すごいね！

ステンドグラスのような クリスマスランタンです。

親子でクリスマスランタンを作りました。お父さん、お母さんと力を合わせて素敵なランタンが完成しました。照明が入ると、さらに美しくクリスマスらしさ満点です。今年のクリスマスの主役ですね！

主催 NPO 法人 みやざき子ども文化センター



綿の実で作ったサンタだよ！

★綿の実をじ～っと見ていたら、サンタさんのヒゲに見えてきた。そこで作ってみましたあ！はじけた綿の実に顔や帽子をくっつけただけ。綿 100%のやさしそうなサンタさんの出来上がり！



国際大生と工作

11/6は「気持ちを表現する」でした。水彩で色々な気持ちを描き分けました。気持ちの表現って、たくさんあるんだね



勢いよく羽ばたいている大鶴の迫力！すごいですね。清武中学校の作品です。

点描や色彩構成

加納中学校の作品を展示了しました。特に心理を表現した点描の細かく丁寧な仕上げはさすがです。



おさかなちゃんの行列だ～い！



幼稚工作教室で清武みどり幼稚園のみんなも、しんまちこども園のみんなも楽しそうでした。個性的なおさかなちゃん達が海藻の間をスイスイ泳いでいました。

◎子どもたちの風景を写真にとって広報誌で使用する場合がありますのでご了承ください。

小学生の頃は手を焼いた子どもが中学生になり、きちんとした態度の優しい子に成長していく、時の長さや環境の変化に素早く対応していく様子が嬉しかったです。小学校6年生で出合った子供たちが、もう大人になっているんですね。街中で「館長先生！」と声をかけられたとき誰だかわからぬいくらい大になつているのに驚き、私のことを覚えてくれた事が嬉しかったりします。このコーナーをずっと読んでもうさつていて、父兄から「楽しみに読んでいます」と言わると、まだよつと続けようかなと思つこの頃ではあります。

清武も初めて、館長という役も初めて、しかもワークショップ以外で子ども達の相手をするのも初めてという初めてつくしの中で接した子ども達と、「ミニュニケーションをとる難しさ」を痛感。今思えば私自身が馴れないこともあり、思いがけない態度をとる子どもに対して注意を促すどころか、もろに頭にきて怒っていた自分を思い出します。もちろん嬉しいこともたくさんありました。イラストや折り紙細工をプレゼントしてくれたり、手書きのカードをもらつたりしました。また半年間続ける私の講座では、あまり口をきかなかつた子どもが終わるころには、色々な話をしてくれるようになり、難しいデッサンを楽しく描くようになりました。

児童文化センターに勤め始めて感じた、身の周りの出来事を軽く文章にしてみようと書き始めた「Twitt館長」なんと100回になつちゃいました。パチパチ（拍手）ということは9年間続いていることなんですね。オドロキ！

この頃ではあります。

なんと！

100
回

■Twitt館長■